

Un casco azul fallece en Líbano en la respuesta del Ejército a ataques de Hezbolá | España pide a la ONU una investigación "inmediata, exhaustiva y completa" | FEREDDE envía un comunicado expresando sus condolencias al Jefe del Estado Mayor de Defensa.

Fallece un soldado español en Líbano

El soldado fallecido es el cabo español Francisco Javier Soria Toledo, de 36 años, casado y natural de Málaga.

Destinado en el Regimiento de Infantería Mecanizada Córdoba 10, de la Brigada Guzmán el Bueno de Cerro Muriano

Mapa de Líbano e Israel:

- ▲ Puesto de observación de la FINUL
- Posición de la FINUL
- Países contribuyentes por zonas

Fuerza Interina de la ONU para el Líbano (FINUL)

Misión de paz creada en marzo de 2008 para confirmar la retirada de Israel del Líbano y restaurar la paz y la seguridad.

- 15.000 soldados
- 1.100 españoles
- 13 soldados españoles fallecidos

Zona del incidente: Marjayoun

Países contribuyentes: ESPAÑA

Mapa de inserción: Zona ampliada

Imagen de EFE

(LÍBANO, 29/01/2015) El cabo [Francisco Javier Soria Toledo](#) , de 36 años, perdió la vida este

miércoles en el sur de Líbano al resultar alcanzado por un proyectil lanzado por el Ejército de Israel en represalia por un ataque de la milicia chií Hezbolá.

El casco azul español prestaba servicio en la posición 4-28 —un destacamento de la Fuerza Interina de Naciones Unidas para Líbano (FINUL), con más de medio centenar de militares—, cuyas coordenadas son plenamente conocidas por el Ejército israelí, en las proximidades de la aldea de Ghayar, dividida entre Líbano e Israel. [El militar se hallaba solo en una garita](#), realizando funciones de centinela, por lo que fue el único miembro del contingente alcanzado por el proyectil.



El cabo Francisco Javier Soria Toledo.

Después de que [Hezbolá](#) tendiese una emboscada a un convoy israelí en las Granjas de Shebaa (una zona ocupada por Israel en la confluencia de las fronteras de Líbano y Siria), [en el que murieron dos militares israelíes](#) y otros siete resultaron heridos, y lanzase al menos seis cohetes contra Israel, la artillería de Israel respondió con una andanada de 30 disparos —al parecer granadas de mortero— sobre la zona donde está el destacamento español, a escasos kilómetros de distancia.

El cabo resultó mortalmente herido por uno de los primeros disparos, hacia las 11.30, según fuentes militares españolas. Las investigaciones iniciales apuntan a que el Ejército israelí utilizó proyectiles que explotan antes de tocar el suelo y expanden munición antipersona, lo que amplía la zona afectada.

IBA A SER PADRE

El cabo Francisco Javier Soria participaba desde noviembre en la misión de la ONU, tenía 36 años, estaba casado e iba a ser padre. Era natural de Málaga y estaba destinado en el Regimiento de Infantería Mecanizada *Córdoba 10*, de la Brigada Guzmán el Bueno de Cerro Muriano, según ha informado el Ministerio de Defensa.

El militar participaba en la denominada misión *Libre Hidalgo* desde el pasado noviembre. Su unidad está desplegada en la base Miguel de Cervantes de Marjayoun, en el sur del Líbano.

El cabo ingresó en el Ejército en 2004 y la del Líbano era su segunda participación en la misión internacional de la Organización de las Naciones Unidas en este país.

El presidente del Gobierno ha sido informado este miércoles por la mañana del fallecimiento por el ministro de Defensa, Pedro Morenés, y por el Jefe de Estado Mayor de la Defensa, el almirante general Fernando García Sánchez.

El titular de Defensa, según una nota de prensa del ministerio, ha cancelado la visita que tenía programada a la India y en estos momentos se encuentra regresando a España.

HONORES MILITARES

La base militar de Cerro Muriano despedirá mañana al cabo Francisco Javier Soria Toledo,

miembro del Regimiento de Infantería Mecanizada Córdoba 10, en **un funeral con honores militares que será celebrado previsiblemente sobre las 11.00 horas.**



CONDOLENCIAS DE FEREDE

La Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ([FEREDE](#)), a través de su **Co**
nsejería de Asistencia Religiosa Evangélica (ARE) y la Coordinadora de ARE en las
Fuerzas Armadas

, ha dirigido

[un comunicado](#)

al

Jefe del Estado Mayor de Defensa, almirante general Fernando García Sánchez

, expresando las condolencias y el pesar del pueblo evangélico español representado por dicha Federación, así como el compromiso de oración por los soldados y mandos que participan en misiones de paz en diferentes regiones del mundo.

>> *Descargar el comunicado completo, pinchando [aquí](#)*

Fuente: ELPAIS.COM, FEREDE | Redacción: [Actualidad Evangélica](#)